



あじさいだより

鶴巣小学校 学校だより第7号 令和4年10月27日



～行事を通して、新たな一歩を～

秋風に万国旗がはためき、時折陽もさす絶好のスポーツ日和となりました。3年ぶりに開催された「鶴巣小・地区レクリエーション大会」で、地域の皆様・保護者の皆様に見守られながら、子どもたちは最高にかっこいい姿を見せてくれました。選手宣誓では、6年椿原莉穂さんと5年山下綱之さんの伸びのある宣誓が空いっぱいに響き渡りました。「鶴巣小応援団」の力強いエールで会場の皆さんの闘志が掻き立てられたのかその後の競技は、どれも大いに盛り上がりました。世代を問わず集まった人々が、共に汗を流し、声援をおくり、たくさんの拍手がわき起こる、素晴らしい大会となりました。

三色のフラッグを手にした子どもたちの演技は、いかがでしたか。切れのあるフラッグ操作、腕の伸ばし、目線、ウエーブ、どれをとっても、これまでで一番の出来栄えてました。一人一人が自分の役割をきちんと果たし、なおかつ皆と気持ちを合わせようと演技した4分間でした。



10月は、宿泊体験学習や遠足、そして本大会と大きな行事が続きました。一つ一つの行事に向けて、自分の可能性を信じ、挑戦し、やり遂げた満足感から、子どもたちは少しずつ自分に自信をつけてきています。次の新たな一歩を踏み出そうとしている子どもたちに、これからも温かいご声援をよろしくお願いいたします。

校長 滝井 篤子



11月の行事予定

◆今後の状況によっては変更もあります。

1	火	挨拶・交通安全指導(保護者 3年山下さん) 教育ウイーク・学校公開(~4日)	17	木	スクールシアター(5・6年)文化会館 漢字コンテスト問題配付
4	金	授業参観・PTA教育講演会 親子キャンプ	21	月	ノーメディアデー
5	土	親子キャンプ	22	火	鳳至小発表会参加の為【児童下校13:00】
10	木	ノーメディアデー 体カテスト②	24	木	クラブ(6限)・・・北陸電力出前講座 漢字コンテスト 計算コンテスト問題配付
12	土	市PTA研究大会	28	月	元気アップカード(~12/2)
14	月	計画訪問B 【児童下校 14:40】	30	水	全校集会(5・6年発表)委員会(6限) ノーメディアデー
16	水	教職員研修 【児童下校 14:20】			

◆12月23日(金) 二学期通知表渡し、個人懇談

三校合同宿泊体験学習 5・6年 (10月5・6日) ～内浦能登少年自然の家～

一日目は、班で協力しながら「フォト推理オリエンテーリング」をしました。広大な内浦総合運動公園内の一部を写した写真をもとに、その場所を探します。指導者の方から、「途中で諦めず粘り強く見つけようとしていた皆さんはすごい」とお褒めの言葉を頂きました。夜は、各校が用意した出し物で盛り上がり、交流を深めました。二日目は、釣りに挑戦。次々と釣れる子もいれば、海藻釣りや餌なしで、ふぐの稚魚釣りに興じる子など、皆、思い思いに楽しんでいました。帰る頃には、三井・河原田小の子どもたちとの交流も更に深まっていました。また一緒に学習できる日が楽しみですね。



バス遠足 2～4年 (10月6日) ～輪島朝市から門前方面へ～

朝市での買い物、琴ヶ浜での散策、旧阿岸公民館での古民具見学、そして、総持寺での座禅など、たくさんの体験をしました。朝市では、家族へのお土産選びに悩んでいました。琴ヶ浜では、寄せ来る波を避けながら散策を楽しみました。車窓から見えるトトロ岩や、2007年の能登半島地震で被害を受けた後に整備された「ゆうじの庭」のお花に心が癒やされました。



クラブ活動 (10月19日) ～卓球バレー 児童 VS 職員で大盛り上がり～

稲舟の民生委員の浦出さんと地域の方を講師に、卓球バレーで汗を流しました。地域の高齢者の方々が集まり、日頃より健康維持のために行っているスポーツだということです。時間が経過するにつれ、「わ～」「ぎゃー」という叫び声と共に、「どんまい」「ナイス」という励ましの声が飛び交うようになりました。この日は職員も参加し、児童相手に真剣に勝ちにいつている自分たちの姿に思わず笑いが起こりました。



9月23日の「PTA クリーン作戦」時にご協力いただいた資源物回収の収益金は、右記の通りです。今後の児童活動費として使わせていただきます。ありがとうございました。

折り紙名人 土田さんの作品で作った「かぼちゃリース」



品名	数量	単価	金額(税込・税込)	備考
アクリル板	200	120	24000	
アクリル板	100	40	4000	
税率 10%			消費税額等 300	合計(税込) 30000
税率 8%			消費税額等	合計(税込)
税込合計金額			73300-	